

Barack Obama réalise sa première visite au Kenya depuis son élection



Washington, 23 juillet (RHC-PL)- Le président étasunien Barack Obama commence ce jeudi une visite au Kenya, pour prendre part au Sommet Mondial des Entrepreneurs. C'est la première fois que Barack Obama se rend dans ce pays depuis son accession à la présidence en 2009.

À l'agenda du chef de l'État étasunien : des réunions bilatérales avec d'autres présidents, avec qui il abordera notamment les questions de sécurité.

Après le Kenya, Barack Obama s'envolera vers l'Éthiopie, où il réalisera la première visite d'un président étasunien dans ce pays.

En juin 2013, Barack Obama avait effectué une tournée en Afrique, qui l'avait conduit au Sénégal, en Afrique du sud et en Tanzanie. Le président étasunien n'avait pas pu se rendre au Kenya pour des raisons de sécurité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63533-barack-obama-realise-sa-premiere-visite-au-kenya-depuis-son-election>



Radio Habana Cuba